

Herr
Danny **Hieckmann**
Kreisbrandinspektor / Landkreis Bayreuth
Stadt Goldkronach

Aushändigung des Steckkreuzes als Ehrenzeichen "für besondere Verdienste um das Feuerlöschwesen"

Sehr geehrter Herr Hieckmann,

am 19. Juni 1991 traten Sie in Ihre Heimatfeuerwehr, die Freiwillige Feuerwehr Nemmersdorf, ein.

Bereits am 04.12.2009 übernahmen Sie als stellvertretender Kommandant in Nemmersdorf Verantwortung. Am 01.03.2013 wurden Sie schließlich zum Kreisbrandmeister mit besonderen Aufgaben in der Ausbildungsinspektion des Landkreises Bayreuth ernannt.

Ihr Aufgabenbereich umfasste die gesamte Ausbildungsthematik „Atemschutz“.

In diesem Aufgabenbereich waren Sie sehr erfolgreich und kamen mit Ihrer besonderen Art der Ausbildung bei den angehenden jungen Kameradinnen und Kameraden, die Sie zu Atemschutzgeräteträgern ausgebildet haben, sehr gut an.

Am 01.07.2014 wechselten Sie zur Gefahrgutausbildung und wurden zum KBM Gefahrgut bestellt. Mit Ihrem umfangreichen Fachwissen in den Bereichen Atemschutz, Umgang mit gefährlichen Stoffen und Gütern sowie Strahlenschutz unterstützten Sie über Jahre hinweg die Einsatzleiter an den verschiedenen Einsatzstellen.

Sie waren Garant dafür, dass die bevorstehenden Aufgaben stets erfolgreich bewältigt wurden.

In der Ausbildungsinspektion des Landkreises Bayreuth waren Sie ein besonders erfahrener Führungsdiensgrad. Als die Stelle des Kreisbrandmeisters für den Unterkreis 3 frei wurde, übernahmen Sie diese zum 01.01.2021.

Aufgrund Ihrer Erfahrung aus verschiedenen Bereichen wurden Sie am 01.08.2023 zudem zum Kreisbrandinspektor für die Ausbildungsinspektion des Landkreises Bayreuth bestellt. Auch in dieser Funktion sind Sie erfolgreich und haben die Aufgabe, die Ausbildung der Zukunft aufzubauen und technisch weiterzuentwickeln.

Als erster Vertreter Ihrer vier anderen KBI-Kollegen haben Sie entsprechend viele Einsatzvertretungen.

Ihr umfangreiches Fachwissen aus den verschiedensten Bereichen der Gefahrenabwehr macht sich auch hier bezahlt und trägt zur erfolgreichen Abarbeitung der Einsätze bei.

Bei den Einsätzen von Feuerwehr-Hilfeleistungskontingenten aus der Stadt und dem Landkreis Bayreuth übernahmen Sie Führungsverantwortung. Zuletzt führten Sie das FHK „Ölwehr“ als stellvertretender Kontingentführer im Jahr 2024 äußerst erfolgreich nach Südbayern.

Sie werden als sehr menschlicher Führungsdiensgrad beschrieben, der auch bei ernsten Herausforderungen und Einsatzlagen, den Menschen und das Gute nicht aus den Augen verliert.

Sie haben sich somit in hervorragender Art und Weise um das Feuerlöschwesen in Bayern verdient gemacht.

Hierfür gebührt Ihnen besonderer Dank und Anerkennung. Der Staatsminister des Innern, für Sport und Integration, Herr Joachim Herrmann, hat Ihnen deshalb das Steckkreuz als höchstes Ehrenzeichen "für besondere Verdienste um das Feuerlöschwesen" verliehen.